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Pirelli tornerà in Borsa entro 3-4 anni. Questo è quanto dichiarato da Marco Tronchetti
Provera, Amministratore Delegato del gruppo Pirelli, appena passato a ChemChina, in
un’intervista rilasciata al Sole 24 Ore. E’ troppo presto per sapere, comunque, se la P lunga
tornerà sulla storica piazza di Milano o se sarà quotata su altri mercati.

Tronchetti Provera ha affermato di godere dell’autonomia per decidere il momento per la
riquotazione. Prima comunque saranno necessarie alcune manovre. Innanzitutto, adesso
saranno analizzate le possibili sinergie tra le due società, mentre successivamente si
procederà a scorporare la business unit Industrial, che verrà integrata con Aeolus e quotata
a Shanghai, dove peraltro Aeolus è già quotata. Nei successivi 3-4 anni citati, la business
unit Consumer tornerà in Borsa ed avrà anche una partecipazione in quella Industrial. Con
la riquotazione ChemChina potrebbe, secondo gli accordi, scendere sotto al 51%.
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